



"2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein"

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

Expresar su beneplácito por el triunfo de la Selección Argentina en la final de la Copa América en el Estadio Maracanã de la Ciudad de Río de Janeiro (Brasil) coronándose como campeón del torneo y alcanzando su 15° copa continental.



"2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein"

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Argentina es un país con una gran afición por el fútbol, un deporte que genera pasiones y grandes amores, y que ha logrado frenar el país cuando hay competencias internacionales en las que la selección nacional esté disputando un puesto.

Además, nuestro país es semillero de grandes jugadores que han marcado la historia del fútbol mundial como Diego Maradona o Lionel Messi, o que han generado fanatismos en las ciudades en las que jugaron como Alfredo Di Stéfano en Madrid, Javier Zanetti en Milán o Sergio Agüero en Manchester.

Después de 28 años de sequía en títulos internacionales por parte de la Selección mayor, este pasado sábado 10 de julio, logró alcanzar el título más importante del continente en cuanto a seleccionados nacionales como lo es la Copa América, donde participan 10 equipos de países sudamericanos.

Tal es así que el equipo nacional, con la dirección técnica de Lionel Scaloni y la capitania de Lionel Messi, se hizo de un triunfo frente a Brasil, país anfitrión de la competencia y mayor rival histórico de nuestro seleccionado, por 1 a 0 con gol de Ángel Di María en el minuto 21 del primer tiempo.

Cabe destacar que, además del título alcanzado, los jugadores Lionel Messi y Emiliano Martínez lograron los premios al mejor jugador y goleador y mejor arquero del torneo, respectivamente.



"2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein"

El pueblo futbolero de Argentina está agradecido a esta Selección de pibes que pusieron todo de sí y demostraron espíritu de equipo y compañerismo que dio como resultado romper con 28 años de no poder lograr un título internacional con el equipo mayor.

Este título alcanzado llega para alegrar a los 45 millones de argentinos que estamos atravesando por uno de los peores momentos desde lo social, económico y sanitario. Si bien el triunfo no cambia lo que estamos viviendo como país, es una alegría en medio de tanto dolor y tristeza.

Por lo antedicho, solicito a mis pares el acompañamiento de la presente iniciativa.